
 

 
 

COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO TIETÊ 

 

 

ATA DA REUNIÃO DO SUBCOMITÊ JUQUERÍ-CANTAREIRA GESTÃO 2015-2017 

Aos 14 dias do mês de abril de 2015, na ESI – Santa Inês/Mairiporã, às 14:00 horas, 

reuniram-se os representantes do Subcomitê Juqueri-Cantareira, que assinam a lista de 

presença em anexo, que integra a presente ata, para discutir e deliberar sobre a seguinte 

Ordem do Dia: a) Informes da Coordenação; b) Posse dos Membros para o biênio de 2015 

/2017; c) Eleição dos nomes que representarão cada segmento na coordenação do Sub 

comitê na coordenadoria 2015/2017, d) Eleição das entidades da sociedade civil para a (as) 

vaga (s) remanejada(s) conforme deliberação do CBH-AT n7 de 31/03/2015; d) Outros.  

Aberta a reunião pelo Coordenador Geral – Sr. Prefeito do Município de Mairiporã, Dr. Marcio 

Cavalcanti Pampuri, manifestou sobre o reclamo da perda de autonomia do Subcomitê e a 

centralização no CBHAT, afastando a sociedade civil organizada local de participação no sub 

comitê. Informou ainda que nessa gestão houve um avanço para aprovação do PL 272/10, 

através da representação do subcomitê em duas reuniões com o colégio de líderes da 

Assembleia Legislativa do estado de São Paulo.  Osvaldo de Oliveira Vieira – Coordenador 

Executivo, informou sobre os recursos do FEHIDRO, onde os recursos de 2014, que 

deveriam ser aplicados no projeto de monitoramento de cursos d’água, pela Prefeitura de 

Cajamar foram cancelados por perda de prazo em atendimento ao agente técnico. Para esse 

ano as Prefeituras de Caieiras e Mairiporã firmaram parceria com a Sabesp, afim de 

implantação do Projeto PURA, com os recursos do FEHIDRO. Em seguida foi aberta a 

palavra para Sr. Amauri Pollachi, Secretário Executivo do Comitê de Bacias do Alto Tiete, 

representando o Presidente do CBHAT, Sr. Rafael Prefeito de Salesópolis. O Sr. Amauri 

informou que o papel do subcomitê nesse novo formato é de elaborar pautas e contribuições 

para serem discutidos no CBHAT, como também a agenda regional deve ser considerada e 

discutida com CBHAT, recuperando o “encanto” na participação tanto regional como local 

pelos representantes dos Subs Comitês. Foi mencionado também pelo Sr. Amauri que com 

aprovação do PL 272/10, minuta de Lei APRM-AJ, nas disposições transitórias será aprovada 

ação de custeio, com prioridade para estruturar a FABHAT. Informou ainda que com 

promulgação da Lei os representantes da Secretaria de Meio Ambiente - SMA, órgão 

regulador, deverá promover um ajuste da prática de licenciamento no decreto, desde que 

“possível”. Que o prazo estimado para a 1ª Minuta do Decreto Regulamentador deverá ser 

entregue entre 30 a 40 dias. A seleção dos projetos do FEHIDRO e cobrança pelo uso da 

água em 2015 concorrerão a R$17 milhões que estão disponíveis. Parte dos recursos 

deverão ser para a recuperação de proteção nos mananciais e produção hídrica, de acordo 

com a Lei 12183/05. O Prefeito de Mairiporã, Sr. Márcio Pampuri, sublinhou a participação do 

Prefeito de Franco da Rocha Sr. Francisco Daniel na gestão política para o encaminhamento 

do PL 272/10 junto aos líderes do PT na Assembleia Legislativa. Ressaltou também que o 

Deputado Roberto Tricoli participou da negociação politicamente bem sucedida, Sr. Edmundo 

representante da Prefeitura Municipal de São Paulo, comentou que os Parques do Município 

foram eliminados com a obra do Rodoanel, que isso precisa ser resolvido. Em seguida o 

Prefeito e Coordenador Geral do Subcomitê, Sr. Márcio Pampuri, nomeou e deu posse aos 

novos membros para gestão 2015 a 2017: conforme relação abaixo: 
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Orgão ou Entidade Representante 

Caieiras  Prefeito  

Representante  

Roberto Hamamoto  

Julio Cesar Siqueira  

Cajamar   Prefeito  

Representante  

Aguinaldo Ap. Camonge Ferreira  

  

Francisco Morato  Prefeito  

Representante  

Marcelo Cecchetini  

Franco da Rocha  Prefeito  

Representante  

Francisco Daniel C. de Moraes  

Mairiporã Prefeito  

Representante  

Marcio Cavalcanti Pampuri  

Antonio Carlos Nery Pinho 

São Paulo  Prefeito  

Representante  

Fernando Haddad  

Edmundo Fonseca C. Garcia  

Cia de Saneamento Básico do Estado 

de São Paulo - SABESP  

Titular  

Suplente  

Osvaldo de Oliveira Vieira  

Carlos Roberto Dardis  

Cia Ambiental do Estado de São Paulo 

- CETESB 

Titular  

Suplente  

  

Empresa Paulista de Planejamento 

Metropolitano EMPLASA  

Titular  

Suplente  

 

Fundação para Conservação e 

Produção Florestal – FF  

Titular  

Suplente  

Vladimir Arrais  

Ana Lucia Arromba  

Secretaria dos Recursos Hídricos - 

SSRH 

Titular  

Suplente  

Dirceu Rioji Yamazaki  

Angelo de Napoli  

 

Secretaria do Meio Ambiente – SMA  Titular  

Suplente  

Marcia Nascimento 

Liv Nakashima Costa  

Associação dos Engenheiros da 

Sabesp - AESABESP 

Titular  

Suplente  

Viviana Marli N. Aquino Borges  

Associação dos Profissionais 

Universitários da Sabesp – APU  

Titular  

Suplente  

João de Jesus Rocha  

Associação Bras. de Engenharia 

Sanitária e Ambiental  - ABES  

Titular  

Suplente  

Luciomar Santos Werneck 

Associação Brasileira de Engenharia 

Sanitária e Ambiental – SASP  

Titular  

Suplente  

 

Carlos Alberto Pinheiro de Souza  

Instituto Kairos Ética e Atuação 

Responsável  

Titular  

Suplente  

Ana Flávia Borges Badue  
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Após a posse dos representantes, foi dado intervalo de 10 minutos para que os segmentos 

indicassem seus representantes na coordenação do subcomitê. As indicações foram as 

seguintes:  

 Representante do Município: Sr. Marcio Cavalcanti Pampuri 

 Representante do Estado: Sr. Osvaldo de Oliveira Vieira  

 Representante da Sociedade Civil: Sr. João de Jesus Rocha 

Não houve eleição das entidades da Sociedade Civil para as vagas remanejadas, conforme 

deliberação do CBH-AT nº 7 de 31/03/2015.  

Foi eleita a Srª Marcia Nascimento para a Coordenação do Grupo de Trabalho, para a 

elaboração da regulamentação da lei especifica Alto Juquery.  

Nada mais havendo a ser tratado foi encerrada a reunião, pelo Sr. Prefeito do Município de 

Mairiporã, Marcio Cavalcante Pampuri, lavrada, lida e aprovada a presente ata.    

 

Osvaldo de Oliveira Vieira  
Coordenador Executivo SCBH-JC 
Bacia Hidrográfica do Alto Tietê 
 
 


